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O Vereador Paulo Cesar Miranda, do MDB, saudou a todos e disse estar no lugar no 
colega Juliano, último dia que está aqui deste ano provavelmente. Agradeceu os 
eleitores que deram mais uma vez a oportunidade, sendo que, graças a Deus, foi bem 
votado, fazendo noventa votos, que foi muito importante para ele. Falou querer 
representar cada voto ganho com muito trabalho e muita dedicação. Comentou ter 
feito alguns pedidos, indicações e agradeceu a Vereadora Sandra pelo empenho que 
ela está tendo na Rua Fernando Ferrari. Disse que está muito bonito, que foi lá olhar 
também, pois era uma coisa pela qual ele e o Vereador Rodrigo estavam há muito 
tempo trabalhando em cima disso e agora está vendo que estão tendo resultados, 
agradecendo pelo empenho da Vereadora também. Entretanto, falou que ficou a rua, 
infelizmente. Salientou ficar feliz pelo município ter contratado pessoas terceirizadas 
para fazer a limpeza do município, porque realmente está muito feio, pois como cidade 
jardim tem muita coisa para fazer e tem lugares em que o brejo está com praticamente 
um metro de altura e para uma cidade jardim isso não é flor. Após, comentou ter uma 
indicação referente à Rua dos Imigrantes que, segundo ele, todos devem conhecer e 
que também fez aniversário esta semana com o município, pois foi uma rua aberta no 
início do município de Colinas. Disse ser uma rua na qual nunca foi feita uma 
manutenção, nunca foi feito nada, por isso gostaria de pedir o apoio dos colegas, que 
o prefeito tenha bons olhos e consiga fazer uma reforma no calçamento. Explicou que 
o mesmo tem buracos, uma rua que está totalmente abandonada, por isso gostaria de 
atingir algum objetivo, ter essas obras concluídas para ficar bonito para todo mundo. 
Comentou que outra situação que quer colocar para os colegas, situação que causou 
uma grande repercussão em redes sociais, entre a comunidade, a calçada em direção 
a Estrela na RS129, no Morreto. Salientou querer deixar uma coisinha bem clara para 
todos, que não é contra, não tem nenhum tipo de empecilho para não sair esse tipo de 
obras, tem que sair, da sua parte espera que seja feita até na Linha Santo Antônio. 
Falou que é bonito, é legal as pessoas caminharem, ter opções para fazerem seus 
exercícios. Entretanto, disse que o que lhe deixa muito triste e, como Vereadores 
foram acionados em redes sociais, publicamente, foi pedido onde estavam os 
Vereadores, representantes, que ninguém fiscaliza, sendo que ele fiscalizou e na 
fiscalização que fez achou um absurdo o que viu. Comentou que o funcionário público, 
esse levou choque, afirmando que o funcionário público é um trabalhador humilde, tem 
família, porém ouviu cada palavrão direcionado a eles, que ele, como Vereador e 
cidadão colinense, ficou com vergonha, pois eles têm família e não são responsáveis 
por esse obra. Falou que eles são trabalhadores como cada um deles e o material que 
eles receberam para fazer essa calçada, pedindo aos colegas para se colocarem no 
lugar dele, pois é pedreiro, explicou que eles tiveram guias de cinco por cinco e doze 
de altura. Comentou que essa calçada foi afastada do asfalto em torno de setenta 
centímetros num aterro que foi feito na terra, pedindo como querem que endireitem 
essas madeiras, pois não tem como desdobrar, é um pranchão. Disse que se tivessem 
comprado essas ripinhas de telhado, cinco por cinco, poderia fazer o modelo que 
quisessem e o alinhamento que quisessem. Ressaltou que o funcionário público foi 
muito criticado sobre isso e ele está aqui para defender esse funcionário público, a 
comunidade que cobrou isso deles. Afirmou não achar correto a maneira como aquilo 
foi feito, é uma vergonha uma entrada do município como Colinas, é uma vergonha, 
tudo torto. Falou que irá colocar hoje à noite nas redes sociais, pedindo à comunidade 
para procurar suas redes sociais, pois publicará fotos com tudo o que está falando 
nesta Casa esta noite. Comentou que podem lhe falar o que quiserem, pois foi lá e o 
padrão da calçada é dezessete centímetros de concreto, que está apavorado, 
dezessete centímetros de concreto. Salientou que não foi nenhum engenheiro lá olhar, 
sendo que domingo teve uma chuvinha e acredita que algum colega Vereador deve ter 
recebido essa notícia ou ter visto isso, foi colocado escoamento da água que é para 
sair do asfalto para o lado da roça, porém os canos foram colocados no lugar errado, 



onde a água sai não tem cano e aonde a água nem chega tem a saída lá. Questionou 
que tipo de engenheiros são esses. Pediu ao prefeito, aos vereadores também, sendo 
que hoje está saindo e não sabe quando irá voltar, que fiscalizem isso, pois não 
podem deixar o Odilo fazer como quer dentro de Colinas. Disse que o cara está 
rasgando o dinheiro da comunidade, sendo que tem que cobrar dele e não do 
funcionário público que está lá no sol ralando oito horas por dia. Afirmou que ele faz 
como quer, não adianta um engenheiro ir lá opinar se ele faz como quer, porém 
acredita que é preciso rever essa situação. Informou estar fazendo um pedido de 
informações no qual está solicitando o valor de todos os gastos daquela obra, pois o 
dinheiro que está sendo gasto na grossura de concreto lá é para três passeios 
públicos. Acredita que esse dinheiro deveria ser administrado um pouco melhor, pois 
estão passando por uma pandemia, sendo que não é contra obra nenhuma dentro do 
município, é a favor de todas, porém precisam fiscalizar e fiscalizou. Dirigindo a 
palavra ao colega Marcelo, salientou esperar que o prefeito mande a ele uma resposta 
e não um papel em branco como o vereador recebeu essa semana. 


